



Waldkindergarten Hohenthann besucht Astrid Lindgren Schule

Auf Anregung der Kindergartenleitung Undine Menzel besuchten interessierte Eltern sowie das Erzieherinnenteam des Waldkindergartens Hohenthann das Sozialpädagogische Förderzentrum „Astrid-Lindgren-Schule“ in Rottenburg. Die Schulleiterin Sabine Obermeier nahm sich viel Zeit die Schule und das Konzept zu erörtern und mit den Besuchern einen Rundgang durch die verschiedenen Klassenzimmer, sowie die Schulküche, den Werkraum und das Computerzimmer zu unternehmen. In dem Vortrag wurden die Geschichte der Schule und die Ziele der individuellen Förderung dargebracht. Hier bot sich ein interessanter Einblick in die vielfältige Arbeits- und Lernweise der Schüler und Lehrer. Die anschließende Führung durch die kindgerechten Räume stellte die moderne Arbeitsweise der Schule in Bezug auf die unterschiedlichen Fördermöglichkeiten ihrer Schüler dar.

Katrin Röckl